

Corporación Radiotelevisión Española CONGRESO DE LOS DIPUTADOS SECRETARÍA GENERAL REGISTRO GENERAL

17 NOV. 2017 12:38:15

Entrada <u>56476</u>

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LA DIPUTADA DEL GRUPO PARLAMENTARIO CONFEDERAL UNIDOS PODEMOS-EN COMÚ PODEM-EN MAREA Dª ISABEL SALUD ARESTE

179/000230

48392

¿Piensa RTVE seguir contando con la colaboración del juez de menores de Granada después de sus comentarios en el programa 'La mañana' sobre adolescentes y redes sociales?

El juez de menores, Emilio Calatayud, acudió el pasado 25 de septiembre como invitado puntual al programa de 'La Mañana de la 1' para hablar de la violencia física que algunos hijos ejercen sobre sus padres. Voces autorizadas como el ex defensor del menor de la Comunidad de Madrid, Javier Urra, o miembros de la unidad central de la Policía Nacional aportaron su experiencia en este asunto para ayudar a padres e hijos que sufren la mencionada situación. Concluido el debate, la presentadora de 'La Mañana de la 1', María Casado, pidió al juez que permaneciera unos minutos más en plató, a fin de escuchar el comentario que el periodista Fernando Onega iba a realizar acerca del suicidio de una modelo bloguera que acumulaba más de 300.000 seguidores en *Instagram*. Tras escuchar a Ónega, el juez alertó del peligro que tiene el uso del móvil en los menores y añadió que, "en ocasiones, las jóvenes se hacen fotos como putas". La conductora del programa afeó la expresión al magistrado, poniendo de manifiesto reiteradamente su desacuerdo con esa afirmación. Hasta en tres ocasiones, Casado le reconvino a lo largo del espacio y le censuró afirmando taxativamente: "Emilio, no, esa afirmación sí que no".

Por su parte, el colaborador habitual del programa, Juan Luis Galiacho, también condenó las palabras del juez y le instó a que pidiera perdón. María Casado suscribió las palabras de Galiacho. Fue en ese momento cuando el juez Calatayud pidió reiteradamente disculpas. El juez ha aclarado que lo que pretendía con sus declaraciones en TVE era llamar la atención sobre una realidad social para que los padres reaccionen y protejan a sus hijos menores.

En Madrid, a 13 de noviembre de 2017

EL PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN RTVE

José Antonio Sánchez Dominguez

STDENTE